

VETROFIX

Spezialreiniger für Glas & Spiegel

Reinigt rasch und gründlich Fenster, Glas, Spiegel und alle waschbaren Oberflächen aus Plastik, Metall und Lack. Entfernt Staub, Fingerabdrücke, Schmutz, Insekten-, Fett- und Nikotinrückstände. Trocknet schnell und völlig streifenfrei.

Beschreibung: Klare, blassblaue Flüssigkeit mit charakteristischem, schwachen Ammoniakgeruch in jedem Verhältnis mit Wasser mischbar, nicht brennbar.

Sicherheit: pH 10,2 - 11,2

Für Kinder unzugänglich aufbewahren. Weitere Informationen und Hinweise entnehmen Sie bitte der Etikette und dem Sicherheitsdatenblatt.

Umwelt: Enthält nur geringste Anteile leicht abbaufähiger Tenside und gut biologisch abbaubare, wassermischbare Fettlösungsmittel. Nach den uns vorliegenden Informationen wird bei bestimmungsgemäßer Verwendung keine Umweltgefährdung verursacht.

Pulitore vetri & specchi

Pulisce velocemente e a fondo finestre, vetri, specchi e tutte le superfici lavabili in plastica, metallo, smaltate e verniciate. Rimuove polvere, impronte, sporco, tracce di insetti, unto e patine di grasso o di fumo. Asciuga rapidamente senza lasciare residui, aloni o striature.

Descrizione: Liquido blu pallido, con caratteristico odore ammoniacale, miscibile con acqua in qualsiasi rapporto, non infiammabile. Per ulteriori informazioni e istruzioni consultare l'etichetta e la scheda di sicurezza.

Sicurezza: pH 10,2 - 11,2

Conservare fuori dalla portata dei bambini. Per ulteriori informazioni e istruzioni consultare l'etichetta e la scheda di sicurezza.

Ambiente: Contiene solo minime percentuali di tensioattivi facilmente biodegradabili. I solventi sono miscibili con acqua e biodegradabili. Nelle normali condizioni e nelle prescritte dosi d'impiego, in base alle informazioni di cui disponiamo il prodotto non causa effetti nocivi all'ambiente.

Glass & mirror cleaner

It quickly and thoroughly cleans windows, glasses, mirrors and all washable plastic, metal, enamelled and painted surfaces. It removes dust, prints, dirt, traces of insects, filth and coats of grease or smoke. It quickly dries without residues, rings or streaks.

Description: Non-flammable, pale blue liquid, faintly smelling of ammonia, miscible with water in any ratio.

Safety: pH 10,2 - 11,2

Keep out of reach of children. For further information and instruction please refer to the label and the MSDS.

Environment: It only contains small percentages of easily biodegradable surfactants. The contained solvents are water miscible and biodegradable. Based on the information we have available, if used according to standards and prescriptions of usage this product does not cause harmful effects to the environment.



GEBRAUCHSFERTIG / PRONTO USO / READY TO USE



Aerosol nicht einatmen
Non respirare gli aerosol
Do not breathe spray



VERPACKUNG / CONFEZIONI / PACKAGING

Karton/Cartone/Carlton 12 x 750 ml Flaschen mit Sprühpipiste art. 25110756 EAN 800827300126
Flaconi con trigger
Bottles with trigger

1 x 20 L Kanister/Tanica/Canister art. 25112001 EAN 8008273003461

